

Bertelsmann Stiftung Medieneinsatz in Schulen zu techniklastig

[13.5.2004] Mit dem Projekt "Selbstständige Schule" will die Bertelsmann-Stiftung Konzepte zum sinnvollen Einsatz von Computern in der Schule fördern.

Im Rahmen des Projekts "Selbstständige Schule" will die Bertelsmann Stiftung ein Qualifizierungsprogramm für Lehrer erarbeiten, das den sinnvollen Einsatz von Computern in Schulen fördern soll. Denn bislang fehlen Konzepte, die die neuen Medien systematisch in den Lernprozess der Schüler integrieren, teilt die Stiftung mit. Der Blick müsse deshalb von der Technik fort und hin zur Qualitätsentwicklung gerichtet werden. Lehrer lernen mithilfe des Projekts den Medieneinsatz im Unterricht systematisch vorzubereiten, damit selbstständiges Lernen mit neuen Medien dort etabliert werden kann.

<http://www.bertelsmann-stiftung.de>

Stichwörter: Schul-IT, Bertelsmann Stiftung

Quelle: www.kommune21.de